

SIAMS



Le virus de l'innovation

Le prochain SIAMS prendra place du 5 au 8 avril 2022. En parallèle à son organisation, le comité des exposants et les organisateurs travaillent main dans la main pour développer un concept de communication, de relations et de présentation innovant.

Tenant compte des retours des exposants et de l'incertitude sanitaire qui perdurera peut-être encore au début de l'année prochaine, le conseil d'administration a décidé de ne pas reporter la manifestation une deuxième fois en 2021, mais bien d'annuler une édition et de directement travailler à faire de l'édition 2022 un succès.

Pour répondre à la réflexion d'exposants déçus de ne pas avoir de SIAMS en cette fin d'année, conscients des risques trop importants mais souhaitant tout de même montrer les développements effectués en 2020, les organisateurs ont décidé de travailler en étroite collaboration avec le comité des exposants pour réfléchir à une solution alternative, non seulement pour 2021, mais également pour toutes les années impaires.

Lors du premier report, les organisateurs avaient mis en place un SIAMS virtuel dans l'urgence et nombreux étaient les exposants à n'avoir pas pu y participer par manque de temps de préparation. Cette manifestation a rencontré un vif succès et a permis à une soixantaine d'entreprises de se mettre en valeur, de communiquer de manière ciblée et même dans certains cas d'initier des contacts ayant débouchés sur des commandes.

Le comité des exposants travaillera sur des idées et des concepts, mais également sur les aspects financiers, pour apporter des réponses aux questions concrètes des exposants, notamment en ce qui concerne les avances déjà payées. ◦

The innovation virus

The next SIAMS is due to take place from April 5th to 8th 2022. In parallel to preparing for this event, the Exhibitors' Committee and the organisers are working hand in hand to develop an innovative communication, relations and presentation concept.

Taking into account the feedback from exhibitors and the public health uncertainty that

may still persist at the start of next year, the Board of Directors has decided not to postpone the event a second time in 2021, but instead to cancel one edition and to work directly to make the 2022 edition a success. In response to thoughts expressed by exhibitors disappointed not to have SIAMS at the end of this year, aware that the risks are too great yet still wishing to show their

2020 developments, organisers have decided to work closely with the Exhibitors' Committee on an alternative solution, not only for 2021, but also for all odd years. At the time of the first postponement, the organisers had hurriedly set up a virtual SIAMS and many exhibitors were unable to participate due to a lack of preparation time. This event was nonetheless a great success

and enabled about 60 companies to showcase their achievements, to communicate in a targeted way and even in some cases to initiate contacts that led to orders. The Exhibitors' Committee will work on ideas and concepts, but also on financial aspects, in order to provide answers to concrete questions from exhibitors, especially regarding advance payments already made.👉